

Chemin de vie 37/10

3 : expression et sensibilité

7 : foi et ouverture

10 : créativité et confiance +plus dons intérieurs

Les personnes se trouvant sur le chemin de vie 37/10 y sont pour résoudre des questions touchant à la créativité tout en s'efforçant de fortifier leur foi dans la sagesse et la beauté qui est en eux et en tout être humain, et pour appliquer leurs dons intérieurs à la création d'un monde de paix et d'harmonie.

Il se peut qu'ils mettent beaucoup de temps à s'ouvrir, et que la foi (foi en eux et dans leur évolution de vie) soit lente à venir. Ce sont des natures sensibles, réservées, et il leur faut d'abord surmonter un sentiment d'insécurité profondément enraciné.

Pour la plupart d'entre nous, la confiance n'est pas autre chose qu'un sentiment parmi d'autres dont chacun reconnaît plus ou moins l'importance et l'utilité, mais pour les 37/10, la confiance est la pierre de touche qui détermine la qualité de toute leur vie. A cause de ce manque de foi, la plupart cherchent la connaissance dans le monde extérieur au lieu de se fier à leurs propres profondeurs intuitives.

Dans la mesure où ils s'attendent inconsciemment à être trahis, ils deviennent tous plus ou moins victimes de véritables trahisons. On attire à nous ce que l'on pense comme le dit ce si bon adage. Plusieurs d'entre eux ont beaucoup à apprendre de la déchéance publique de certains maîtres plus humains que spirituels, la leçon étant que chacun ne doit croire qu'en son propre sage intérieur.

Lorsqu'ils reconnaissent qu'ils ont eux-mêmes aidé à créer les trahisons passées, en auto-sabotage, ils comprendront mieux quels rôles les autres ont eu à jouer, souvent inconsciemment, dans leur propre évolution. Ils n'auront peut-être aucune gratitude envers les personnes qui les ont trahis mais ils se sentiront redevables envers les acquis de conscience que ces expériences auront provoqué en eux.

Tous les 37/10 au fin fond d'eux-mêmes sont des esprits sages et guérisseurs. Lorsque leur vie s'harmonise avec l'énergie et la volonté supérieures qui se manifestent en eux, ils peuvent s'exprimer comme des anges descendus du Ciel. Ces personnes sensibles et raffinées ont besoin d'un style de vie équilibré qui fasse une place au travail intérieur paisible et rassurant où ils pourront aller se régénérer et se ressourcer.

Lorsqu'ils découvrent le lien étroit qui les unit au mystère et à la beauté de la vie, ils se rendent compte que tout ce qui leur est arrivé dans le passé leur aura servi à apprendre, à grandir, et était là pour leur plus grand bien.

Les 37/10 conscients du chemin

Ils transmettent leur délicatesse et leur énergie à ceux qu'ils côtoient. Sûrs d'eux et de l'énergie qui passe à travers eux, ils vont dans la vie avec confiance et grâce, sachant que s'ils devaient faire une erreur, celle-ci serait une part naturelle de leur chemin de vie. Ils ont suffisamment de courage et d'ouverture d'esprit pour exprimer leurs émotions et un climat de confiance fondé sur la compréhension mutuelle.

L'épanouissement de leurs dons et de leur créativité leur procure une grande joie qu'ils réussissent à communiquer dans leur travail de guérison ou dans tout autre métier qui demande d'être à l'écoute des gens ou de communier avec la nature. La guérison dont je parle ne se limite pas à la médecine : les arts, la musique, et le théâtre sont des formes d'expression esthétique que j'associe également à la guérison.

Les 37/10 non-conscients du chemin

Ils entrent dans la vie avec la foi et la naïveté des chercheurs absolu mais très tôt l'insécurité et la peur d'être trahis les forcent à se replier sur eux. Leurs pires craintes deviennent alors réalité. N'exprimant jamais leurs véritables sentiments, ils constatent ou s'imaginent qu'on ne les comprend pas, voir pire, qu'on se méfie d'eux.

Fachés, démoralisés, ils font des rêves troublants qui leur révèlent ce sombre côté d'eux qu'ils craignent tant. Ils nourrissent de vieilles rancunes et refoulent ou bloquent leur énergie créatrice. Des maladies peuvent les forcer à prendre soin de leur santé.

Santé

Presque tous d'entre eux ont une constitution sensible et raffinée et un champ énergétique délicat. En raison de l'énergie sexuelle/créatrice de ces personnes, la base de la colonne vertébrale, les organes reproducteurs et le plexus solaire sont des régions particulièrement vulnérables. Le cœur et les genoux peuvent être sensibles aussi.

Hommes ou femmes, ils doivent prendre toutes les précautions nécessaires afin d'éviter les grossesses non désirées, car ils sont plus susceptibles que d'autres d'avoir des problèmes dans ce domaine.

Comme il arrive souvent aux guérisseurs naturels qui hésitent à utiliser leurs dons, il se peut que la vie leur réserve des problèmes physiques pour les obliger à se renseigner sur le sujet. Pour eux, ce n'est pas une découverte mais une sorte de mise à jour de leurs connaissances, car leur subconscient est déjà très versé dans les techniques de guérison énergétiques.

Soucieux du développement et du maintien de leur intuition et de leur sensibilité, ils préfèrent suivre une diète légère, le plus souvent végétarienne, bien qu'ils choisissent parfois d'y ajouter un peu de volaille et de poisson pour garder les pieds sur terre. Autrement dit, ils aiment une alimentation simple et agréable fondée sur de solides principes diététiques.

Lorsque l'insécurité bloque leur créativité, ils peuvent se laisser aller à des comportements autodestructeurs, tels que l'abus d'alcool, de drogues et de sexe. Mais avec une telle sensibilité, ils ne peuvent tolérer très longtemps quelque abus que ça soit.

Relations

Ils font davantage confiance à leur tête qu'à leur cœur parce que le cœur et les émotions sont associés à la douleur et à la méfiance qu'ils ont ressentis lorsqu'ils ont été ou se sont crus trahis.

Ils sont très intimement reliés à la sagesse et à l'amour de leur cœur. Pour actualiser ce lien, ils doivent cesser de se cacher dans leur tête et apprendre à faire confiance à leurs émotions, même aux plus douloureuses.

Plusieurs d'entre eux préfèrent écouter que parler parce qu'ils ont toujours peur de dire une bêtise. Ils préfèrent la solitude à la compagnie des autres, et pourtant ils sentent qu'ils auraient besoin d'un attachement sincère et profond.

Ils s'attendent à recevoir beaucoup d'amour sans en donner beaucoup en retour, et ils ont tendance à trop compter sur la force des autres. Leur bonheur dépendant toujours d'une aide extérieure.

Ils ont soit besoin d'un conjoint qui leur apporte un sentiment de complétude, soit d'un travail qui leur procure un sentiment de satisfaction. Dans toutes les relations avec les autres, ils sont partagés entre des sentiments contradictoires, et cette ambivalence est à l'image de la relation incertaine qu'ils entretiennent avec eux.

La sexualité et les relations personnelles ont besoin d'ouverture et de confiance pour s'épanouir.

Talents, travail et situation financière

Ce chemin de vie est l'un des plus sensibles et artistiques. Ils se sentent inspirés par la beauté et par la nature. Presque tous d'entre eux aiment la musique et lui reconnaissent un pouvoir d'unification et de guérison émotive.

Ils font preuve d'une grande habileté à s'exprimer par les arts d'interprétation, la poésie, la danse, photographie, le design et toutes les formes d'expression créatrices, y compris l'enseignement.

Ces personnes sont nées pour créer des formes élevées de guérison, de beauté et d'inspiration. Cela ne veut pas dire que tous exercent une profession de guérisseur, d'artiste ou de maître spirituel.

Parmi les formes les plus pures de la guérison, il existe toute une gamme de métiers et d'occupations qui ont en commun de rechercher l'équilibre du corps, l'éveil des émotions et la clarté de l'esprit. En d'autres mots, qui ont pour but de soigner en remédiant à un quelconque déséquilibre.

D'ordinaire, l'argent ne joue pas un rôle très important dans leur vie, à moins qu'il ne serve à les isoler des autres. Lorsqu'ils commencent à faire confiance en leurs capacités et à les manifester dans le monde, l'argent apparaît dans leur vie presque par magie.